

HARÁN MESA DE TRABAJO PARA RECUPERAR EX ESTACIÓN DE TRENES

SAN FELIPE. - Tras reunirse con vecinos del Barrio Estación, la consejera regional Maricel Martínez anunció la conformación de una mesa de trabajo para abordar el deterioro del recinto que albergó a la antigua estación de trenes de San Felipe. La instancia estará integrada por representantes de la comunidad, la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) y la Municipalidad, y buscará soluciones a los problemas de abandono e inseguridad que afectan al sector. Martínez también planteó la posibilidad de que San Felipe se sume a otras comunas del Valle de Aconcagua que trabajan por posicionarse como destino del Tren del Recuerdo.